

TOP 4

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	29.06.2022	öffentlich

**Antrag der sozialliberalen Fraktion im Ortsbeirat
Schulhof Mozartschule**

Vorlage Nr.: 20225209

Die Sozialliberale Fraktion.....



Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim

Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim
Hauptstraße 292 | 67067 Ludwigshafen

Stadtverwaltung

Ortsvorsteherbüro Rheingönheim

Hauptstraße 210

67067 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 17.06.2022

Antrag der sozialliberalen Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 29. Juni 2022

Schulhof Mozartschule

Durch Gespräche mit besorgten Bürgern wohnhaft in der Königstraße/Hilgundstraße wurden die Fraktion darauf aufmerksam gemacht, dass nahezu regelmäßig wird nach den regulären „Öffnungszeiten“ (also weit nach 20:00 Uhr) des Pausenhofs als Spielgelände bis in die späteren Abendstunden Fußball gespielt. Wandflächen dienen als Fußballtor, dies verursacht großen Lärm und beschädigt die Substanz.

Ermahnungen und Bitten seitens der Anwohner, mit dem Fußballspielen aufzuhören, bringen nichts. Viel mehr werden die Mitbürger beleidigt.

In den letzten Tagen und Wochen waren wiederholt Zerstörungen im Außengelände der Schule festzustellen, wie z.B. zertrampelte Beete oder zerschlagene Trittsteine. Auch wurde mir berichtet, dass der Hausmeister regelmäßig Glasscherben vom Pausenhof entfernen muss.

Frau Hacker-Heller bestätigt diesen Angaben. Außerdem erinnert sie an eingeschlagene Turnhallenfenster auf der Halle (es wird auf dem Dach herumgeklettert), verklebten Schlössern, Einbruchversuchen, ständig Müll auf dem Schulgelände u.v.m. Die Vorkommnisse sind der Polizei bzw. der Verwaltung gemeldet.

Ein Hinweisschild, dem die Öffnungszeiten des Pausenhofs als Spielplatz zu entnehmen sind, fehlt ebenfalls. Wir beantragen umgehend die Montage von Hinweisen an allen drei Eingängen des Pausenhofs

Weiterhin beantragen wir dringend die Überprüfung des Sachstands und Bericht, was bisher unternommen wurde, um der Situation Herr zu werden. Außerdem fordern wir die zuständigen Dezernate auf, auch nach Schulschluss bzw. in den Abendstunden das Gelände vor allem in der nächsten Zeit engmaschig zu überwachen, damit sich die Verstöße und Ordnungswidrigkeiten nicht noch weiter verstetigen.

Sozialliberale Fraktion im Ortsbeirat Rheingönheim

Gez. Thomas Engeroff